

# 南郷だより

考えて行動できる人 ~自律・創造・しなやかな心~

令和7年度 第10号

2025.12.24 発行

葉山町立南郷中学校長

Tel. 046-875-9494

学校 HPQR コード



## 今年も沢山の感動をありがとう！

2025年も南郷中学校生の多くの活躍がありました。紙面の都合上、ご紹介出来なかった事については、次号で紹介させていただきます。



### 【税の作文コンクール】

- |                      |                   |              |
|----------------------|-------------------|--------------|
| ・町長賞                 | 3年                | 「未来の保険」      |
| ・鎌倉団体長会賞             | 3年                | 「消える不安・残る安心」 |
| ・鎌倉税務署管内納税貯蓄組合連合会優秀賞 |                   |              |
| 3年                   | 「税金が支える僕たちの交通と未来」 |              |
| 3年                   | 「見えない力に支えられて」     |              |

## 葉山町商工会からいただきました！

夏休み中、葉山町商工会主催の「ビックハヤママーケット」に、本校より2名の生徒が参加しハンバーガー販売や射的のお店を出店。売り上げ金の一部を、「南郷中学校で有効に活用してください」との申し出があり、お預かりしました。新生徒会メンバーで検討した結果、昇降口用のデジタル時計と、昼休みに使用するボールを購入させていただきました。また、来年の夏休みにも企画される予定のことですので、興味のある人は参加してみてください。



葉山町商工会の方々と参加者2名と新生徒会総務の皆さん

## 道徳・総合的な学習の時間

2年生で高校生平和大使による講演会、職場体験学習の発表会(アウトプットデー)が行われました。発表会には、お世話になった職場の方々、保護者、地域の方々等、たくさんの方がいらしてくださいました。



高校生平和大使

逗子開成高校1年 さん(右)、 さん(左)  
聖セシリ亞高校2年 さん(中)



## 南郷中学校区地域懇話会

12月19日、関係各位にお集まりいただき、本校視聴覚室で毎年恒例の「地域懇話会」を開催しました。詳しくは、コミュニティースクールのHPをご覧ください。



コミュニティスクール HPQR コード

# 1月の行事予定

日	曜日	行 事
1	木	
2	金	
3	土	
4	日	
5	月	閉庁日
6	火	
7	水	▼冬季休業
8	木	① 全校集会
9	金	新入生説明会 14:30~
10	土	
11	日	
12	月	成人の日
13	火	⑥3年出願準備、事前指導
14	水	⑤3年校内研究会 1, 2年4時間授業
15	木	
16	金	
17	土	
18	日	
19	月	
20	火	PTA 運営委員会 10:30~
21	水	
22	木	3年私立推薦入試
23	金	⑥3年公立高校ネット出願
24	土	
25	日	
26	月	
27	火	⑤⑥2年神奈川フィル（長柄小）
28	水	
29	木	
30	金	1, 2年校外学習 3年後期期末試験
31	土	

そよかぜの生徒が畑で育てたさつまいもの蔓でリースを作ってくれました。



## 「十二月のうた」

茨木のり子

熊はもう眠りました  
栗鼠もうつらうつら  
土も樹木も  
大きな休息に入りました  
ふっと  
思い出したように  
声のない 子守唄  
それは粉雪 ぼたん雪  
師も走る  
などと言って  
人間だけが息つくひまなく  
動きまわり  
忙しさとひきかえに  
大切なものを  
ぽとぽとと 落としてゆきます

先日、一年の世相を表す「今年の漢字」が発表されました。2025年を表す漢字は「熊」でした。「熊」が選ばれた一番の理由は、日本各地でクマの出没が相次ぎ、人身被害や死傷者数が過去最多となったからだそうです。市街地など生活圏での目撃情報があり、学校が休校になった地域もありました。

また、和歌山県のテーマパークからジャイアントパンダ4頭が中国へ返還され、国内のパンダが上野動物園の2頭のみとなったことも、「熊（パンダ）」が注目される理由の一つとして挙げられていました。

皆さんの漢字一文字は何でしょうか？



## 中学校訪問（12/10）

南郷中学校区に住む葉山小学校、長柄小学校の6年生が来校し、授業と部活動を体験しました。  
小中一貫校になったとは言え、施設分離型のため、多くの児童には馴染みのない校舎。迷わないよう本校の1, 2年生が案内して各教室を回りました。運営は生徒会が担当し、短時間の取組でしたが南郷中の様子を体感してもらえたものと思います。みなさんの入学を心よりお待ちしております！

## ★令和8年度新入生保護者説明会

対象：令和8年度新入生とその保護者

日時：2026年1月9日（金）14:30～

場所：南郷中学校体育館

※説明会の前後で体操着・シューズ販売があります。

14:00～受付開始となります。